

Cuba et l'Argentine renforceront les relations commerciales



La Havane, 9 avril (RHC)- Le vice-ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Antonio Carricarte a relevé que Cuba et l'Argentine pourront établir des relations de complémentarité économique et commerciale mutuellement avantageuses et à long terme.

Antonio Carricarte a eu hier un entretien à Buenos Aires avec des chefs d'entreprise argentins. Cet entretien a été marqué par un flux franc d'information sur les potentialités réelles pour l'élargissement et pour la diversification des liens commerciaux.

Le vice-ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers s'est rendu en Argentine en compagnie du premier vice-président de BioCubaFarma, José Luis Fernández et de représentants du ministère cubain de la santé publique et de la firme Alimport.

La délégation cubaine a été reçue par le vice-président argentin Amado Budú qui a relevé le potentiel de nos deux pays pour encourager ensemble une industrie bio-technologique de pointe dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel, à l'Ouest de La Havane.



Radio Habana Cuba